

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Création de la Maison de la Recherche en Lettres, Langues et Philosophie à Aix-en-Provence

Creation of the House of Research in Letters, Languages and Philosophy in Aix-en-Provence

La maison de la recherche, composée de deux bâtiments, abrite un pôle multimédia, un pôle administration, un pôle recherche à l'usage des chercheurs, doctorants et enseignants ainsi qu'une zone dédiée aux colloques. Ce projet, réalisé par DIETMAR FEICHTINGER ARCHITECTES, a été mis en service en 2013.

The research centre, consisting of two buildings, houses a multimedia centre, an administration centre, a research centre for researchers, doctoral students and teachers, and a conference area.

This project, designed by DIETMAR FEICHTINGER ARCHITECTES, was opened in 2013.



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements

Financing

17,2 millions euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier